

Rennes, lundi 3 février 2025

## COMMUNIQUÉ DE PRESSE

### L'École des hautes études en santé publique (EHESP) et l'Association des directrices et directeurs d'hôpital (ADH) renouvellent leur partenariat



Isabelle RICHARD, directrice de l'EHESP, et Vincent PREVOTEAU, président de l'ADH, ont signé le 15 janvier à Paris, le renouvellement de leur convention de partenariat historique pour une durée de trois ans.

Celle-ci est placée sous le signe de la coopération entre les élèves en formation à l'EHESP et le réseau professionnel qu'anime l'Association. Elle a pour objectif de soutenir et enrichir la formation des

élèves directeurs et directrices par la mise en relation avec le milieu professionnel. Elle permet ainsi de préparer leur prise de poste et d'encourager le développement de leur carrière.

Plusieurs actions concrètes sont prévues dans ce partenariat :

- Événements et partage d'expériences : la convention prévoit la participation réciproque à des manifestations telles que les Journées nationales de l'ADH, réunissant des professionnels du secteur de la santé et des élèves directeurs et directrices d'hôpital. Cette année, cet événement abordera la question du « prendre soin » de l'écosystème de santé, cinq ans après la Covid 19. Une belle occasion pour les élèves d'échanger avec l'ADH sur le futur métier auquel ils se forment. Afin de faciliter leur prise de poste, les nouveaux directeurs peuvent par ailleurs bénéficier d'un parrainage par des professionnels expérimentés de l'ADH, leur offrant un cadre d'échange et d'apprentissage propice à une compréhension approfondie de leur rôle et de leur environnement professionnel.
- Activités de formation et de recherche : l'EHESP s'engage à solliciter l'ADH et ses membres pour des interventions en colloques interfilières dépassant le cadre de la filière DH\* et pouvant s'adresser aux autres filières de la fonction publique accueillies à l'EHESP. L'Association alimentera les réflexions sur l'évolution continue de la formation des élèves pour qu'elle soit en adéquation avec les missions de ces professionnels une fois en poste. Elle pourra également être amenée à participer aux

travaux des enseignants-chercheurs de l'École sur les services, le management et l'évolution des systèmes de santé, notamment en leur apportant des données concrètes issues du terrain.

Cette convention fixe ainsi le cadre des activités entre les deux structures pour favoriser les croisements entre formation, recherche et pratiques professionnelles à horizon 2028.

\*DH : directeur et directrice d'hôpital

#### ***À propos de l'EHESP***

L'École des hautes études en santé publique (EHESP) est un établissement public à caractère scientifique, culturel et professionnel (EPSCP). Grand établissement, l'EHESP est membre du réseau des écoles de service public (RESP), de France Universités et de la conférence des grandes écoles (CGE). Basée à Rennes, l'École est établissement-composante de l'Université de Rennes (Établissement public expérimental).

Véritable plateforme pour l'enseignement et la recherche en santé publique, l'EHESP est structurée selon des départements (sciences humaines et sociales / Institut du management / méthodes quantitatives en santé publique / sciences en santé environnementale) intégrés dans un projet interdisciplinaire incluant notamment des centres de recherche labellisés. L'EHESP propose les filières de formation de cadres supérieurs pour la fonction publique, des spécialités de diplôme national de master, des diplômes de mastères spécialisés, des parcours de doctorat et une offre très riche de formation tout au long de la vie.

L'EHESP accueille 1 100 élèves, étudiants ou doctorants provenant d'une cinquantaine de pays différents et 7 000 stagiaires en formation continue par an. Elle fait appel à + de 1 000 conférenciers chaque année.

Site internet : [www.ehesp.fr](http://www.ehesp.fr)

#### ***À propos de l'ADH***

L'ADH, fondée en 1961, rassemble près de 1100 adhérents, soit plus d'un directeur d'hôpital sur trois parmi les actifs. Association référente, l'ADH anime un réseau professionnel convivial et solidaire, représentatif de la diversité et de la richesse du métier de directrice et directeur d'hôpital.

En tant que laboratoire d'idées, l'Association s'attache par ailleurs à mener une réflexion prospective sur l'hôpital et ses partenaires internes et externes, tout comme sur la dynamique et le décloisonnement de la haute fonction publique.

L'Association œuvre en faveur de la promotion du métier de directrice et directeur d'hôpital et entend faire résonner les valeurs que les directrices et directeurs d'hôpital portent pour agir, pour promouvoir l'hôpital public et pour accompagner les réformes.

Site internet : [www.adh-asso.org](http://www.adh-asso.org)

#### **CONTACTS PRESSE :**

Camille-Laure MORAND  
Responsable de la communication et des affaires générales - ADH  
Tél. 01 45 65 76 92 - 06 28 46 35 81  
[permanence-adh@ghu-paris.fr](mailto:permanence-adh@ghu-paris.fr)

Charlotte ROCHER  
Directrice de la communication-EHESP  
Tél. 02 99 02 28 60 / 06 69 99 54 58  
[direction.communication@ehesp.fr](mailto:direction.communication@ehesp.fr)